

Creció 2.08% la inversión extranjera en bolsa (El Financiero 01/04/08)

Creció 2.08% la inversión extranjera en bolsa (El Financiero 01/04/08)(Redacción) Martes, 1 de abril de 2008 El saldo de inversión extranjera en el mercado accionario mexicano durante febrero registró un avance de 6.83 por ciento mensual y de 2.08 por ciento en el primer bimestre del año, al sumar 157 mil 654.07 millones de dólares. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) reveló que este incremento se debió al comportamiento del Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), que en febrero avanzó 0.43 por ciento en término de pesos y 1.46 por ciento en dólares. Asimismo, influyó que el tipo de cambio del peso mexicano respecto del dólar estadounidense se apreció en 1.01 por ciento en igual periodo. Además, detalló que la variación en el saldo de inversión extranjera en el mercado no es indicativa, necesariamente, de una entrada o salida de recursos. En el mercado de dinero, el saldo de la inversión extranjera se ubicó en 25 mil 204.41 millones de dólares, lo que significó un incremento de 7.79 por ciento respecto a enero y de 25.15 por ciento en relación con el cierre de diciembre de 2007. A febrero, el saldo total de la inversión extranjera en la BMV ascendió a 182 mil 858.48 millones de dólares, un incremento mensual de 6.96 por ciento y de 4.74 por ciento comparado con el cierre del año previo.